

mente todas las especies, este año se pretendía comenzar con el género «AMANITA», para lo cual se estableció un premio especial, para su clasificación por especies, etc. Este ensayo no dio el resultado esperado, pues solamente se presentaron tres, de las treinta y tantas especies de «AMANITA» que creemos existen en nuestro País.

Hubo también premios para el mejor lote de «HYD-NUN REPANDUM» y de setas mortales.

A pesar de haber sido aplazada, la fecha del concurso no coincidió con una buena época (climatológicamente) de floración de cartóforos, debido a lo cual no se presentaron varias patrullas que tenían cursada su inscripción.

El premio popular lo obtuvo la patrulla de la Sociedad Loatzo, de Villabona, con 95 puntos, seguida del Grupo Oyalde, de Leiza, con 78 puntos.

El premio científico se adjudicó la patrulla Danok-bat, de Villafranca de Oria, con 292 puntos, siendo segundo clasificado la de la Peña Olarrain, de Tolosa, con 179 puntos.

Todos estos grupos reunieron unas lucidas colecciones, a pesar, repetimos, de la escasez del momento.

Los lotes fueron expuestos al público en los salones del Casino de Tolosa, los cuales estuvieron muy concurridos.

A continuación del reparto de premios los señores Busca Isusi y Odriozola, disertaron sobre setas venenosas y después de una proyección de diapositivas, hubo un animado coloquio.

SAN SEBASTIAN, octubre de 1966

Sección de Micología

ENCUESTA SOBRE EL COLIRROJO REAL (*Phoenicurus phoenicurus*) EN GUIPUZCOA

Siguiendo los planes trazados por la Sección de Ornitología, para el estudio de esta especie en nuestra provincia de Guipúzcoa, en el último Aranzadiana (núm. 80, marzo 1966) se envió a todos los socios un cuestionario sobre este pájaro.

Estamos recibiendo numerosas comunicaciones que agradecemos sinceramente. Sin embargo sabemos que muchos socios tienen datos recogidos sobre este pájaro, pero que todavía no los han enviado.

Rogamos a todos aquellos que hayan anotado sus observaciones, no olviden remitirlas lo antes posible.

Sección de Ornitología

CIERRE DE LA CUEVA DE AGARRE, MENDARO (GUIPUZCOA)

La Excm. Diputación de Guipúzcoa accediendo a solicitud de ARANZADI ha acordado cerrar a su cargo con fuerte puerta de hierro la entrada de la cueva de Agarre, sita en Mendaro.

En esta cueva se ha efectuado por los señores Apellániz y Rodríguez de Ondarra una primera campaña de excavación en la primavera pasada y se ha hallado un interesante yacimiento prehistórico cuyo estudio requerirá más campañas de exploración.

Deseando salvaguardar la integridad del yacimiento, solicitó ARANZADI de la Excm. Diputación de Guipúzcoa el cierre de la cueva. Con la positiva resolución de la primera Corporación guipuzcoana se consigue el resultado apetecido, pues se impide eficazmente la visita incontrolada de la cueva por gentes que en ocasiones causan daños irreparables más o menos conscientemente.

Una vez más la Excm. Diputación de Guipúzcoa se lleva el mejor agradecimiento de ARANZADI.

FERIAS DEL LIBRO Y DISCO VASCOS

Habiéndose iniciado en 1965 por la Asociación Guerediaga de Durango esta nueva modalidad de expansión cultural de temas vascos, ha acudido ARANZADI a las ferias que se han organizado en Durango (1965 y 1966), y en Eibar y Mondragón (1966) con unos lotes de sus diferentes publicaciones que han sido objeto de curiosa atención por numerosos visitantes de las ferias. Nuestra presencia en éstas ha servido para propagar en sectores que hasta ahora nos ignoraban la labor y estructura de nuestra Sociedad.

REGLAMENTO SOCIAL ADAPTADO

Conforme a imperativos legales ARANZADI ha adaptado su Reglamento Social a las nuevas normas, siguiendo las resoluciones adoptadas en la última Asamblea Social General del 6 de febrero de 1966. Con fecha del 30 de abril 1966 el Ministerio de la Gobernación ha aprobado y visado nuestro nuevo Reglamento Social que, para conocimiento de nuestros señores socios, hemos publicado en ARANZADIANA, núm. 81.

LABORATORIO DE ENTOMOLOGIA

Una generosa subvención de la Caja de Ahorros Provincial de Guipúzcoa nos ha permitido montar en el Museo de San Telmo (salas de ciencias naturales) un eficaz Laboratorio de Entomología que está regido por nuestro directivo don Carlos Gómez de Aizpurua, presidente de la Sección de Entomología de ARANZADI.

Ciento veinte cuerpos de armarios metálicos se han instalado en un recinto adecuadamente aislado y en el que un aparato deshidratador mantiene la humedad relativa de su ambiente dentro de unos límites óptimos para la más perfecta conservación de los miles y miles de insectos que han ingresado e ingresarán en nuestras colecciones.

La inmensa mayoría de los insectos coleccionados son Lepidopteros (mariposas) procedentes, por un lado, de cazas diurnas a red por el señor Gómez de Aizpurua y sus colaboradores, y por otro lado de las cazas efectuadas por los aparatos de captura nocturna, a la lámpara de vapores de mercurio y emanaciones de cianuro potásico que tenemos instalados en Artikutza, Laurgain y Leizarán.

Se trabaja también en la recolección de coleópteros y otros órdenes de insectos, así como en la de la fauna de artrópodos cavernícolas contando en este caso con la colaboración de miembros de nuestra Sección de Espeología.

El Laboratorio cuenta con una magnífica lupa binocular y un completo microscopio, ambos con varios juegos